

Editorial

Al entrar en el segundo año de vida de los ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGIA, se nos presenta la oportunidad de revisar lo que ha sido nuestra revista en su primer año de vida y analizando sus errores buscar los medios para lograr que sea lo que habíamos soñado al iniciar su publicación.

Una vez pasados los titubeos y dudas propias de todo nacimiento, hemos de confesar que todavía no ha alcanzado la forma y presentación impecables que deseamos. Pequeños errores que pueden pasar desapercibidos a un lector acosado por falta de tiempo, mal de nuestro tiempo y de nuestra profesión, no nos engañan a los que sometemos a un análisis frío y concienzudo cada uno de los números editados. Su conocimiento nos impulsa, al entrar en el segundo año de vida, a prometer su corrección y a trazarnos un plan que exponemos a continuación y a cuya realización ofreceremos todo el entusiasmo y trabajo que sea necesario.

No hemos podido completar en el primer año, los cuatro números anuales que teníamos pensado, ya que el error de imprimir la Primera Ponencia de la VIII Reunión de la Sección Española de la A. I. E. B. aparte del formato definitivo de nuestros ARCHIVOS, da a dicha Ponencia del Dr. París Romeu el valor de trabajo aislado de nuestra publicación, cuando debía de ser, y es en realidad, el primer número de nuestra revista. Contando con dicha publicación hemos cumplido nuestra promesa de editar en cuatro números anuales los trabajos de las Reuniones Anuales de la Sección Española de la A. I. E. B. y de todos los trabajos interesantes que al

socaire de dicha Sección tuvieran lugar en el ámbito nacional, como el Symposium sobre Asma Bronquial, de Bilbao.

Ahora, ya encarrilados los pequeños problemas relativos a la edición de la Revista, podemos asegurar el cumplimiento de nuestro deseo de editar un número trimestral, con edición en los meses de marzo, junio, octubre y diciembre, esperando lograr en este año una mayor celeridad en la distribución de los ejemplares, defecto el más acusado por ahora.

Iniciamos el año 1965 con los trabajos presentados en nuestra Reunión de La Coruña, sirviéndonos de Pórtico las palabras que, como Ofrenda al Apóstol Santiago, pronunció el Dr. Elías Tovar Martín, como Presidente de dicha IX Reunión Anual.

Que el segundo año de nuestra existencia lleve consigo la corrección de todos nuestros errores y que en este año nuestros ARCHIVOS alcancen el nivel que todos deseamos, en cuanto a presentación material, ya que el valor de los trabajos incluidos en los números pasados y en los próximos a editarse le confieren un valor que no ha podido desvirtuar los pequeños titubeos que toda nueva edición lleva consigo.

Al ofrecernos de nuevo de modo total a todos los compañeros interesados en los asuntos bronconeumológicos, sólo nos resta instar en la necesidad de un contacto epistolar con los lectores, ya que de este diálogo cordial del que hemos carecido hasta la fecha, no pueden deducirse más que beneficios para nuestra publicación.